
Protokoll:  
Der Fraktionsvorsitzende von Bündnis 90/Die Grünen, Wiechmann, stellt dar, dass ihm die Idee 
eines Bürgerkredites sehr plausibel erscheine. Eine Prüfung sei sehr wünschenswert, da hier 
zusätzliche  Finanzmittel als Kredit geworben werden könnten und die Bürger sich an ihnen 
wichtigen Projekten beteiligen könnten.  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt im Folgenden die Stellungnahme der 
Verwaltung vor. 


